

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT Edition Hebdomadaire.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 5 FEVRIER 1908

81ème Année.

JOURNAL D'UN COMEDIEN

Dans ses mémoires si documentées, Larive, le contemporain de Talma, a écrit que le propre de l'art dramatique était dans la "variété" des rôles confiés à l'interprétation du comédien...

Des que dans un ouvrage où figure l'Empereur on annonce l'entrée en scène du héros populaire, j'ai pu constater qu'il se produisait aussitôt dans la salle un mouvement qui est difficile à définir...

J'ai gardé mémoire d'un comédien qui l'un des premiers représenta Napoléon. C'était un nommé Gobert, appartenant au théâtre du Cirque de l'ancien boulevard du Temple.

C'était à ce même théâtre, dans une des époques impériales, le dernier tableau représentant Sainte-Hélène au soleil couchant. Dans une splendide décoration, on voyait l'Empereur descendre lentement un petit sentier taillé à travers la rocaille.

Pendant cette scène muette, l'orchestre jouait en sourdine la célèbre phrase: "Toute excité sur la terre étrangère", et le rideau tombait lentement au milieu des cris des trépassés.

"Reste! Je le veux!" Après avoir semé parcourir des yeux la dépêche... Gobert ayant fait un mouvement qui trahissait sa surprise.

A l'Ambigu, j'ai vu jouer aussi à Montdidier, qui créa, avec éclat, le marquis de Montfalcon, dans la "Closerie des Genets".

Comédie-Française un curieux document, ainsi conçu: Laissez passer à la représentation de ce soir, "Manlius", le citoyen Bonaparte.

TALMA. Pour la compréhension de ces deux lignes, il est nécessaire d'ajouter que Bonaparte, épris de théâtre, mais n'ayant pas d'argent, avait souvent recours à l'amitié que lui témoignait le célèbre tragédien.

Bonaparte tapait... Il devait le devenir d'une autre sorte... FREDERIC FEBVRE ex vice-doyen de la Comédie-Française.

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

La ville de Valparaiso saluée par la flotte américaine.

Punta Arenas, Détroit de Magellan, 4 février.—Les cuirassés américains sous le commandement du contre-amiral Evans, sur l'our route vers la côte ouest de l'Amérique du Sud, s'approcheront de Valparaiso, et sans jeter l'ancre dans le port, tireront chacun une salve de vingt et un coups de canon devant la ville.

Washington, 4 février.—Le contre-amiral Evans a câblé au Département de la Marine au jour d'hui que la flotte a été parfaitement accueillie par les autorités chiliennes à Punta Arenas et par le peuple.

Une commission spéciale a été nommée pour l'inspection de la flotte de la marine au jour d'hui que la flotte a été parfaitement accueillie par les autorités chiliennes à Punta Arenas et par le peuple.

Paris, 4 février.—Les comtes Boni et Jean de Castellane ont comparu ce matin en police correctionnelle sur la plainte du prince de Sagan, leur cousin, qu'ils ont brutalement attaqué en pleine rue, dans le courant du mois de janvier.

L'affaire Sagan-de Castellane.

Paris, 4 février.—Les comtes Boni et Jean de Castellane ont comparu ce matin en police correctionnelle sur la plainte du prince de Sagan, leur cousin, qu'ils ont brutalement attaqué en pleine rue, dans le courant du mois de janvier.

Repondant à une question de la cour le comte Boni a déclaré qu'il pouvait clairement expliquer les motifs de son animosité envers le prince de Sagan par certains documents, qu'il se réservait de produire en cour, mais dont le caractère intime interdisait la publicité.

Cette déclaration a été violemment interrompue par le prince de Sagan, qui a voix haute s'est écrié: "Ces documents sont des faux".

Le comte Boni a admis qu'il avait craché à la face du prince de Sagan et a déclaré que s'il n'avait pas envoyé ses témoins à son cousin c'est qu'il savait que ce dernier ne trouverait personne qui consentirait à l'accompagner sur le terrain.

POUR LES JOURS PENIBLES DE LA FEMME ECRIVEZ-NOUS LIBREMENT et franchement, avec la plus grande confiance, nous faisant part de tous vos maux, et donnant votre âge.

"PERSONNE NE SAIT" écrit Mme Lucinda Johnson, de Walworth, Wis., "ce que j'ai souffert à mes époques. J'avais à garder le lit, et très souvent il me fallait un médecin, qui disait que je serais mieux une fois mariée. Je me mariai à l'âge de 16 ans, mais au lieu d'aller mieux, je fus beaucoup plus malade. A la fin ma mère lut une de vos annonces et me supplia tant d'essayer le VIN DE CARDUI Secours des Femmes que j'en fis prendre chez un pharmacien. Quand la troisième bouteille fut finie je avais qu'il faisait des merveilles, en sorte que j'en continuai l'usage et le puis dire en toute sincérité qu'après en avoir pris 7 bouteilles j'étais guérie. Je puis maintenant faire un grand lavage le premier jour aussi bien que le dernier et je voudrai toujours Cardui, qui a tant fait pour moi. Toutes les femmes qui liront cette lettre devraient se procurer immédiatement une bouteille de Cardui, car il ne soulage ou guérit pas seulement des troubles des plus sérieux des fonctions des organes de la femme, mais pris à temps, il soulagera des douleurs périodiques inutiles, et empêchera une maladie de femme de se développer. Essayez-le. A toutes les Pharmacies en Bouteilles de \$1.00

Le calme est rétabli à Lisbonne.

Les funérailles du roi Carlos et du prince Louis-Philippe auront lieu samedi.

Lisbonne, 4 février.—Le roi Manuel qui, lors de l'attentat de samedi dernier avait été frappé de deux balles, est en bonne voie de guérison et les médecins de la cour espèrent qu'il sera bientôt complètement rétabli.

Le "Journal Officiel", de Lisbonne, annonce aujourd'hui que les funérailles du roi Carlos et du prince Louis-Philippe auront lieu samedi, 3 février, à dix heures du matin, dans le Panthéon de St-Vincent. La cérémonie funéraire sera célébrée avec la plus grande solennité possible.

Quelques changements sont survenus dans le nouveau cabinet qui restera cependant sous la présidence de l'amiral Ferreira de Amaral.

Le Dr Lima prendra le portefeuille des affaires étrangères; M. Moreira celui des finances; M. Henriques celui de la justice. Le comité général du parti Progressiste-dissident a annoncé aujourd'hui qu'il donnerait son support au nouveau ministère à condition que tous les prisonniers politiques fussent immédiatement remis en liberté, que les exilés fussent autorisés à rentrer dans le royaume et que toutes les mesures contraires à la liberté fussent abolies.

Le Panthéon de St-Vincent dans lequel seront inhumés les restes du roi Carlos et du prince Louis-Philippe est situé dans le quartier oriental de Lisbonne.

Pendant nombre d'années le corps principal du bâtiment a servi de monastère aux moines de l'Ordre de St-Augustin.

Il sert à l'heure actuelle de résidence officielle au cardinal patriarche de Lisbonne.

Madrid, 4 février.—Le roi Alphonse et la reine Victoria qui à l'heure présente font un séjour à Séville ne rentreront à Madrid que si la situation politique s'aggrave subitement au Portugal et s'il devenait nécessaire de prendre des mesures spéciales pour la protection des intérêts espagnols dans ce royaume. Jusqu'ici rien ne fait prévoir que tel sera le cas.

De nombreux détachements de troupes sont stationnés sur la frontière du Portugal et les garnisons des principales villes d'Espagne ont reçu l'ordre d'établir une active surveillance, particulièrement à Barcelone, où les anarchistes et les révolutionnaires paraissent redoubler d'activité.

COSMOPOLITAN BANK CAPITAL ET SURPLUS - \$750,000.00

Peoples BANK 4% CAPITAL ET SURPLUS - \$600,000.00 Intérêt à dater du 1er Février sur tous les Dépôts d'Epargne qui seront faits le 10 Février ou les jours précédents.

W. G. TEBULT, MEUBLES, 214 RUE DU CAMP.

Le gouvernement russe se prépare à entreprendre une démonstration militaire contre la Turquie. AU MAROC. Tanger, Maroc, 4 février.—Des rumeurs parvenues ce matin de l'intérieur annoncent qu'un violent combat a été livré hier près de Seftat par des tribus marocaines à une colonne française sous les ordres du général d'Amiselle. Suivent ces dépêches les pertes des Marocains seraient de plusieurs milliers d'hommes. Les Français de leur côté ont tué 160 soldats marocains et ont combattu.